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真砂第一中学校・ 

真砂第二中学校統合準備会 

２月２日（水）に、最終となる第５回「真砂第一中学校・真砂第二中学校統合準備会」が真砂

第一中学校の図書室にて開催されました。当日は、教育委員会や学校の先生方、保護者代表の方、

地域の方から、４月の統合新設校開校に向けての準備状況について報告があり、確認し合いまし

た。 

 

＜教育委員会より＞ 

・閉校式は、両校がそれぞれの学校で３／２４（木）の修了式の後に行う予定です。また 

開校式は、４／５（火）に、真砂中（現真砂二中）にて、始業式前に行う予定です。 

校歌や校章については、真砂中が開校した後に、学校で検討していくこととなります。 

【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、真砂一中から提出された物品リストに基づいて、学校間リサ

イクル、廃棄等についての手続きをしています。緞帳等備品の整備については、適切に

対応しています。校名看板は、学校や地域にゆかりのある方に書いていただき、玄関前

に設置する予定です。【学校財務課】 

・３月２８日に、仮校舎となる真砂二中に円滑に引っ越しができるよう進めています。仮

校舎となる真砂二中の修繕は終わりました。また、統合校となる真砂一中の改修工事の

実施設計は３月までに完了する予定です。【学校施設課】 

・中学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、昨年１２月の市議会で議決され 

４／１から施行となり、真砂中学校として正式に開校します。【学事課】 

・教職員の配置については、県から統合の加配教員が配置される予定です。生徒数や学級

数の推計値をもとに、より良い教育環境となるよう適切に教職員の配置を行います。 

【教職員課】 

・統合に伴い、教科書等の調整を進めています。【指導課】 

・給食については、安心・安全を最優先に考え、新港給食センターの配送を考えています。

部活動のユニホームについては、両校でよく話し合って検討していただいており、感謝 

します。【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜閉校式＞ ３月２４日（木）１０時～１０時４５分 

・真砂第一中学校 真砂一中体育館 

・真砂第二中学校 真砂二中体育館 

＜開校式＞ ４月 ５日（火）１０時～１０時３０分 

・真砂中学校   真砂中（現真砂二中）体育館 

山本会長（真砂一中校長） 

学校では、３年生を送る会に向

けて準備をしています。一中では

予餞会、二中では３年生を送る会

と名称は違いますが、自分たちの

やってきた足跡を残そうと生徒た

ちはがんばっています。 

開校に向けて協力し進めていき

たいと思います。 

久保田副会長（第３１地区自治会連絡協議会会長） 

みなさんのおかげで、統合に向けて

順調に進めることができ、感謝申し上

げます。４月の開校まで、円滑に進む

ようよろしくお願いします。 

 

大塚副会長（真砂二中校長） 

いよいよ最終となる第

５回統合準備会を迎える

ことができました。学校で

は、閉校式や開校式に向け

ての準備を着々と進めて

います。４月の開校に向け

て、最後まで協力してがん

ばっていきます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校より＞ 
（１）来年度に向けた調整について 

①教科指導等 
  ・２１年１２月・２２年４月の２回、合同教科部会を実施し 

ました。統合を見越した進度調整、年間指導計画、副教材 
等の共同購入品の統一などを行いました。 

②行事 
 ・修学旅行 

    ３年生の修学旅行に関しては、仙台・山形方面に決定しました。 
 ・自然教室 
   平成２４年２月６～９日にて、高原千葉村での実施が決定しました。 
 ・合唱コンクール 
   千葉県文化会館にて１０月２４日（月）の開催となりました。 
 ・特別支援学級行事 
   現行のものをそのまま引き継ぐ方向で話し合いを進めています。 
③教育課程の編成 
 ・現在、年間行事予定などを調整中です。日課時程等はほぼ確定しました。 

（２）生徒会行事について 
○生徒会交流を行い、２月４日に生徒会主催の新入生説明会を実施しました。 
○生徒会会則などの作成や生徒会組織についての話し合いを進めています。 

（３）部活動について 
  ○総体終了後、各部活動単位で合同練習を行っています。（長期休業中と休日） 
（４）制服・ジャージ・通学バック等について 
  ○制服、ジャージ、体操服、上履き、通学バッグについては決定し、発注して 
   います。  
    
 ＜保護者代表より＞ 

・保護者会の会則について、最終的にすり合わせをしています。真砂一中の保護者からは特

に要望は出ていませんが、子どもたちがワクワクして楽しく通えるような学校にしていた

だきたいです。 

・真砂二中では、保護者から要望と質問が出されていますので、ご検討をお願いします。 

 
 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課  TEL 043-245-5908   

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市役所のホームページ 

  の『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

主な意見・質問  ～保護者代表から～ 

・一中の生徒たちにおける二中の特別支援学級の子どもたちへの理解について 

→実際に統合新設校となり、一緒に学び合う中で理解できるよう支援していきます。（学校） 

・通学路の街灯の増設について 

 →自治会や学校を通して具体的な要望を市に出していただくことにより、手続きが始まる 

のでお願いします。（委員会） 

・部活動の存続について。 

 →統合新設校では現在よりも教員数は増えるので、部活動が減ることはありません。 

  最終的には、統合校の校長が判断し決定します。（委員会） 

・新３年生への配慮について 

 →真砂一中と二中が１つになり、新しい学校となります。そのことを踏まえて総合的に考えて 

進めていきたいと思います。保護者の皆さんのご理解をお願いします。（学校） 

保護者代表から一言  

・１年間のご努力に感謝します。子どもたちの気持ちをよく考えていただき、楽しく学校に 

通えるような統合新設校にしていただきたいです。 

・統合準備会に参加して、いろいろな方々の苦労や努力で教育環境をよくしていることがわ 

かりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


